

Cher Père Noël,

J'ai bien travaillé toute l'année, tout comme tu me l'avais demandé. J'ai été sage. J'ai mis les bouchées doubles en télétravaillant lors des reconfinements, fermetures de classe de mes enfants, ou quand j'ai été cas contact. J'ai été au rendez-vous en présentiel aussi. J'ai accompli mes missions du mieux possible, malgré des conditions de travail difficiles.

Cette année encore, je te demande comme cadeau :

- plus d'humanité et moins de politique de rentabilité*
- le dégel du point d'indice*
- des applications informatiques qui fonctionnent*
- le comblement de tous les postes vacants et des recrutements supplémentaires d'agent titularisés*
- l'arrêt des réformes qui dégradent nos missions et conditions de travail*

Mes lettres sont jusque là, toujours restées sans réponse. Ce doit certainement être dû à une surcharge de travail. Mais j'ai tout de même un peu l'impression que tu fais la sourde oreille. En plus, je viens d'apprendre ce que m'offre mon Directeur Général en cadeau de Noël : 1506 suppressions d'emplois à la DGFIP en 2022, dont 43 dans ma DDFIP de l'Hérault.

*Heureusement, je ne suis pas seul. Je connais d'autres bonshommes rouges, **les militants de la CGT**, qui eux se battent pour que mes désirs deviennent réalité.*

